

Eiger Mittellegigrat 2Tage

Einmal auf dem Eiger stehen, das ist der Wunsch vieler Bergsteiger/innen. Der Aufstieg über den Mittellegigrat gehört zu einem der schönsten Anstiege in den Alpen. Eine der wenigen Touren, wo man direkt am kurzen Seil von der Hütte aus starten kann. Cooler Hüttenzustieg, ausgesetzte Hütte, schöner Felsgrat und zum Schluss noch ein scharfer Firngrat auf den Gipfel. Der Mittellegigrat ist eine super Tour bei der man stets gefordert wird.

Gestartet wird in Grindelwald. Mit dem Eigerexpress geht es zur Station Eigergletscher. Von hier aus nehmen wir den Zug bis zum Eismeer. Ab durchs Stollenloch auf das Ischmeer. In kurzer aber anspruchsvoller Kletterei hoch zur Hütte. Ca. 2h.

Am nächsten Morgen starten wir direkt am kurzen Seil. Man beginnt sofort mit der Kletterei. Im Fels von Turm zu Turm bis zum Firngrat auf den Gipfel. Vom Gipfel wird abgeklettert und abgeseilt bis ins nördliche Eigerjoch. In schöner Kletterei weiter zum südlichen Eigerjoch. Ab hier auf dem Gletscher retour zur Jungfraubahn. Zurück ins Tal gemütlich mit der Bahn. Ca.10h. Ein ausgefüllter Tag.



Anforderungen:	Sehr gute Kondition, geübt im klettern mit Bergschuhen, Trittsicherheit, gehen mit Steigeisen.
Datum:	Ab Juli bis September
Kosten:	1800.- sFr. Exkl. Anreise/Bahnfahrt/Hütte
Anmeldung:	www.bündnerberge.ch